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Lo que dejó el sismo del 19s: UNAMImagen RadioVíctor Manuel Cruz Atienza, jefe del
Departamento de Sismología del Instituto de Geofísica de la UNAM, se refirió a la experiencia
que dejó el sismo del 2017 en materia científica. Comentó que espera que al menos lo
sucedido el año pasado permita ...
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNElhCFFemPvUGwJg74Z7RwfYvL7lw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;ei=B52jW8i6OIeXqwKNo7nADQ&amp;url=http://www.imagenradio.com.mx/pascal-beltran-del-rio/lo-que-dejo-el-sismo-del-19s-unam

